

"Unidos por Puerto Rico"



La Habana, 26 sep (RHC) Personalidades artísticas y del deporte a nivel mundial se unen en solidaridad con Puerto Rico donde el apocalipsis, después del paso del Huracán María, no ha hecho más que empezar.

De acuerdo con la revista musical 'Billboard', la famosa artista y productora Jennifer López anunció la donación de un millón de dólares de los ingresos procedentes de su último concierto a las víctimas de los recientes huracanes en la isla caribeña, donde se encuentran sus raíces familiares.

López anima activamente a sus fans a través de las redes sociales e incita a colaborar con los puertorriqueños damnificados. El 24 de septiembre pasado, la estrella viajó desde Las Vegas, donde acababa de ofrecer un concierto a Nueva York. Allí, participó en una conferencia de prensa junto al gobernador Andrew Cuomo, para anunciar la donación a Puerto Rico, donde se encuentran sus raíces familiares.

En un discurso pronunciado primero en español y luego en inglés, la artista y empresaria afirmó que aprovecharía todos sus contactos y amistades para sumar más participantes a la campaña humanitaria Unidos por Puerto Rico.

Además de su propio millonario aporte, 'J Lo' mencionó al equipo New York Yankees y a las Grandes Ligas de Béisbol entre quienes prometieron dar apoyo. Asimismo, López afirmó que junto a su exesposo Marc Anthony trataría de movilizar a más de 30 atletas y artistas para la misma causa.

"Estamos trabajando día y noche para determinar las necesidades [de los damnificados]", expresó Jennifer López entre los aplausos del público.

Los puertorriqueños "han sido golpeados por dos de los huracanes más devastadores que jamás hemos visto: Irma y María", expresó la artista en su discurso, recoge 'The Independent'. "Hoy, Puerto Rico necesita de nuestra ayuda", subrayó. (Fuentes/Agencias)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/142464-quotunidos-por-puerto-ricoquot>



Radio Habana Cuba